
 

 
 Ordine degli Assistenti Sociali 
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RELAZIONE PROGRAMMATICA DEL PRESIDENTE 
ALLA  PROPOSTA DI BILANCIO 

PREVENTIVO ANNO 2015 
 
Gentili Colleghi, 

nel 2015 siamo chiamati a svolgere in continuità con lo scorso anno le seguenti azioni:: 

 iI consolidamento della formazione continua, tenuto conto dell’applicazione del nuovo 

Regolamento approvato dal CNOAS nel gennaio del 2014, con particolare attenzione a  

o promuovere e siglare convenzioni per la formazione continua con enti e agenzie  

o garantire un adeguato numero di iniziative formative gratuite autopromosse dal 

CROAS FVG per i propri iscritti; 

o supportare gli iscritti nella iscrizione,  compilazione e aggiornamento dei dati nel 

date base del nazionale; 

 il consolidamento dell’attività  del consiglio di disciplina regionale, come organo autonomo, 

anche attraverso momenti di formazione previsti dal CNOAS per i membri del consiglio; 

 la sperimentazione della convenzione con l’Università degli studi di Trieste per migliorare  le 

procedure d’inserimento  degli studenti di servizio sociale nei contesti di tirocinio; 

 l’adeguamento di quanto previsto dalle norme  sulla trasparenza e l’anticorruzione;   

 l’attivazione di modalità on line di rapporto con gli iscritti 

 

Il Croas continuerà  la sua attività di confronto con gli altri Ordini del Nord attraverso incontri 

periodici al fine di pervenire a prassi comuni e a studiare formule per ottimizzare possibili voci 

di costo che possono essere condivise tra gli Ordini. 

Pur con grandi difficoltà, visti i costi di sistema e le numerose incombenze derivate dagli 

adempimenti amministrativi,  il Consiglio ha deciso di non aumentare per l’anno 2015 né la 

quota di prima iscrizione, né la quota annuale  

 

Alla luce di quanto esposto chiedo ai consiglieri l'approvazione del Bilancio di previsione 2015, 

auspicando  che si possa condividere e migliorare il percorso sin qui realizzato, tenuto conto della 

Vs. competenza  e disponibilità. 

 
  Udine,  novembre 2015 

La Presidente 
a.s. dott. Miriam Totis 

 


